

BERITA TERBARU

Polres Agam Wujudkan Swasembada Pangan, Tanam Jagung 1 Juta Hektare

Dina Syafitri - AGAM.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 21, 2025 - 17:47



Agam – Dalam upaya mendukung program pemerintah untuk mencapai swasembada pangan pada tahun 2025, Polres Agam bersama berbagai instansi terkait menggelar kegiatan penanaman jagung serentak seluas 1 juta hektar di seluruh Indonesia. Di wilayah hukum Polres Agam, kegiatan ini dipusatkan di Bukik Bunian Pulai, Nagari Lubuk Basung, pada Selasa (21/1/2025).

Kegiatan yang dilaksanakan secara serentak ini dipimpin langsung oleh Menteri Pertanian dan Kapolri melalui virtual zoom meeting.



Turut hadir dalam acara tersebut Kapolres Agam, AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK beserta jajarannya, Ketua Pengadilan Lubuk Basung, Kejaksaan Negeri Agam, Kepala BPN Agam, Danramil 0304 Lubuk Basung, Kadis Pertanian Agam, Kadis DKPP Agam, Pimpinan Cabang Bulog Bukittinggi, Ketua APKASINDO Agam, tokoh masyarakat, pemuda, serta Pengurus Bhayangkari Cabang Agam.

Kapolres Agam, AKBP M. Agus Hidayat, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara Polri dan berbagai pihak dalam mendukung program ketahanan pangan nasional.

"Penanaman jagung ini bukan hanya sekedar kegiatan seremonial, tetapi merupakan wujud nyata komitmen kita bersama untuk mewujudkan swasembada pangan," ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolres menjelaskan bahwa lahan seluas 2 hektar di Bukik Bunian Pulai telah disiapkan untuk menjadi lokasi penanaman jagung.

"Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, khususnya para petani. Selain meningkatkan produksi pangan, kegiatan ini juga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat," imbuhnya.



Hal senada juga disampaikan oleh Wakapolres Agam Kopol Elvi Rinaldi SS.,.Menurutnya, kerjasama antara Polri dan petani sangat penting untuk mendukung keberhasilan program swasembada pangan.

"Kami siap mendukung program ini dengan memberikan bantuan teknis kepada para petani," ujarnya.

Kegiatan penanaman jagung ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam upaya mewujudkan ketahanan pangan nasional.

Dengan semangat gotong royong dan kerjasama yang baik, diharapkan target swasembada pangan pada tahun 2025 dapat tercapai.



(Berry)